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Sr. Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Dn. Damián DE MARCO

Nota N° 180/2012.-
Letra: B. FPV

USHUAIA, 28 de Agosto de 2012.-

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. a los

efectos de incorporar en el Boletín de Asuntos de Entradas correspondiente a

la próxima Sesión Ordinaria, el siguiente Proyecto de Pedido de Informe

referente al asfalto del Barrio Kaupen.-

Sin más que agregar, saludo muy atte.-
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FUNDAMENTOS 

Hemos recibido la visita de los vecinos del Barrio Kaupen quienes nos
manifestaron entre otras cosas, enorme inquietud por el estado del
pavimento de las calles de su barrio; las cuales se encuentran en estado de
alarmante deterioro, a pesar de que hace alrededor de 2 años que se realizó
la obra.

Deseamos conocer por lo tanto los detalles de esa construcción y cuáles son
las previsiones del DEM para reparar esa situación.
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"2012 en memoria de los Héroes de Malvinas"

PROYECTO DE PEDIDO DE INFORMES

EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE USHUAIA

RESUELVE

Articulo LQ .- Solicitar al DEM informe si se tomaron muestras del asfalto que

se realizó en el Barrio "Kaupen" y qué resultados dieron los informes de

laboratorio.

Articulo 2(2 .- De haber obtenido esos informes, si estos coinciden con la

solicitud por pliego.

Articulo 3P .- Si se hicieron los análisis de suelo de la sub base durante la obra

y qué resultados arrojaron.-

Articulo 4º .- Ante la evidencia del estado del asfalto si tienen previsto alguna

consideración acerca de los valores que los vecinos deben abonar; es decir;

alguna reducción o alguna reparación sin costos.

Articulo 5 .9. .- Dé forma.-
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Ushuaia, 28 de Agosto-de201

St...WalletNUOTO
Concejal • -C.D. U.

De acuerdo a lo solicitado por Usted, se realizo una visita al con un equipo
de nuestro bloque integrado por el Prof. Camilo Gómez, el Sr. Guillermo Navarró (Desnu), y
el Arq. Armando D'Aiello.

El motivo de la misma se debió a la denuncia por vecinos del barrio en
donde se destaca la necesidad de parquizar una plazoleta emprolijar las veredas de la
misma, el arreglo del asfalto que se realizo hace dos años y se encuentra deteriorado en
varios sectores, la falta de veredas y organizar el sentido del tránsito en el sector donde la
calle Holhol posee doble altura.

En la recorrida por el barrio se constato lo expresado por los vecinos
agregándose la falta de limpieza de las calles y en el caso de una vecina que afirma que se
le cobra el total del frente de su parcela por la realización del asfalto cuando ella solo tiene
un acceso a su vivienda por una escalera que da a la línea municipal siendo otra casa el

frentista real.

Se tomaron imágenes de lo expresado las cuales se adjuntan y se decidió
realizar las siguientes tareas:

Organizar junto a los vecinos una tarea de limpieza del Barrio.

Solicitar a la vecina copia de los recibos para corroborar el cobro del

asfalto de acuerdo al frente que le corresponde, consultarle si hay un consorcio conformado

con el vecino que comparte el lote.

Consultar en el municipio, de que manera se cobra el asfalto a los

frentistas conformados en PH.

Saludo a Ud. Atte.

2 8A602012

996 - 4/5



996 - 5/5


	Page 1
	Page 2
	Page 3
	Page 4
	Page 5

